



Octobre 2020

Verset biblique du mois

Soyez vigilants, demeurez fermes dans la foi, faites preuve de courage, soyez forts.

1 Corinthiens 16,13

Edito - Coloré !

C'est ainsi que le culte des confirmations a été vécu.

Couleurs vives des jeunes présents, avec leur sensibilité, leur vécu, leur personnalité, leur beauté, leur cheminement spirituel.

Couleurs généreuses de la vie qui s'éveille et s'affermit.

Couleurs pastel avec un regard sur leur passé de catéchumènes, couleurs vitaminées de la vie qui s'ouvre devant eux, devant elles.

Couleurs musicales offertes par Thibaud, Océane et Pedro.

Couleurs tendres des générations qui se retrouvent et se mélangent.

Couleurs exprimées par les jeunes dans ce mandala dessiné dans la cour de Biolle. Les catéchumènes ont fait leur part, quasi les deux tiers du cercle. Dieu s'invite dans leur vie et fera sa part Lui aussi. Dieu ne peut rien faire seul, c'est à chacun, chacune, de lui laisser un peu d'espace pour qu'il puisse entrer dans sa vie. Et nous tous, jour après jour, pouvons nous souvenir de cette image : laissons à l'Eternel l'espace de nous inspirer, puis agissons !



Retrouvez les couleurs fraîches de nos catéchumènes et leurs témoignages : ils expliquent où ils en sont de leur chemin de vie et de foi.

Pour le temps de l'automne qui s'en vient, sachons contempler les belles couleurs de la vie !

Diacre-stagiaire Gwendoline Noël-Reguin

Témoignages

**«Toujours en route, jamais déracinés » :
de nouvelles idées pour la paroisse**

Sur le fronton symbolique de l'église de Taizé reste gravé le projet, riche et toujours renouvelable, de la « réconciliation ». Comme il nourrit quotidiennement la prière, le recueillement et l'accueil des frères de la communauté, c'est fort de cette promesse de foi, d'espérance et d'amour que nous sommes rentrés, après un voyage de sept jours placé sous le signe du partage, de l'échange et du ressourcement. Au retour s'était imposé, sinon un appel, pour le moins une évidence : tout cela ne pouvait être qu'une parenthèse.

L'histoire est simple, si belle et longuement répétée : nous étions sept jeunes de l'EREV, Matithia, Caroline, Loris, Camille, Thibaud, Cephas, Océane, accompagnés par les pasteurs Pedro Brito et Agnès Thuégaz, à emprunter, aux premiers jours d'août, la route de Taizé, pour une semaine où il s'agissait d'être matinal et – idéalement – pas trop regardant sur le confort et la nourriture.

Les mesures de distance imposées par la situation sanitaire n'ont pourtant aucunement empêché la réconciliation qui était annoncée : c'est tout à la fois ensemble et dans le for de notre intimité que nous avons pu éprouver combien un quotidien épuré, guidé, prioritairement, par l'urgence de la prière et la volonté active de l'amour, pouvait devenir, à mesure des chants, des lectures, des introductions bibliques et de la joie d'apprendre à rencontrer et connaître son prochain, une intarissable source d'inspiration.

Et puis, il y a eu l'esquisse d'une discussion : et après ? D'abord : se reverra-t-on ? (mais nous en avons la certitude) ; plus encore : que rapporterons-nous, pour notre quotidien, notre relation personnelle à Dieu, nos proches et notre paroisse ?

D'abord, la force et le réconfort de la prière, de la louange et du silence de la communauté de Taizé. Puisque l'idée avait déjà migré de la Bourgogne au Bouveret, il semblait soudainement possible de proposer, au temple de Monthey, une prière de Taizé, tenue une fois par mois. Grâce au soutien et à la confiance des membres du conseil de paroisse et des ministres pastoraux, le vœu devient possible et nous sommes heureux d'annoncer qu'à compter du dimanche 11 octobre 2020 se tiendra au temple de Monthey, chaque deuxième dimanche du mois, une prière dite de Taizé, où nous aurons l'occasion de nous rassembler pour vivre un moment de partage et de louange autour d'une sélection de chants de Taizé et de lectures librement proposées par des laïcs de la Paroisse (toute proposition étant bienvenue).

Donnons-nous donc rendez-vous **le 11 octobre 2020 à 19 heures** au temple de Monthey pour vivre ensemble cette promesse de réconciliation chrétienne, quels que soient notre âge, notre parcours de vie et notre chemin de foi !

Une seconde initiative, qui demeure aujourd'hui encore au statut de projet, nous a été inspirée par cette semaine: l'idée est de proposer un moment convivial aux paroissiens en organisant des séances de projections de films. Tirées d'un contenu biblique ou simplement porteuses de valeurs chrétiennes, les œuvres retenues permettront sans aucun doute d'initier, après leur visionnage (accompagné, bien évidemment d'une tasse de thé et de cookies), des échanges libres autour de notre chemin et de notre relation à la foi. Il s'agit maintenant de trouver un lieu, une date et un programme, mais nous nous réjouissons déjà de vous rencontrer.

Océane, Caroline & Thibaud

« Paroisse verte »

« Dieu vit que cela était bon. » Cette phrase est écrite au début de la Bible lorsque Dieu est en train de créer la terre. Elle résonne comme un refrain dans une chanson et apparaît cinq fois dans ce premier chapitre de la Genèse. C'est le moment où l'Artiste s'arrête, fait une pause et souffle pour contempler son œuvre. Après avoir tout créé, y compris l'être humain, Dieu dit : « Voilà, c'était très bon ».

Cette capacité de s'arrêter, de souffler et de contempler, Dieu nous l'a transmise. Nous la portons en nous. Néanmoins, comment pouvons-nous admirer encore la création si elle est en train de disparaître gentiment ?

Le Conseil de paroisse a décidé de créer un groupe qui veut réfléchir à « comment notre communauté peut, avec des actions concrètes, s'engager pour la sauvegarde de la Vie sur la planète et l'œuvre du Créateur ».

Si ce sujet vous intéresse, n'hésitez pas à me contacter.

Pasteur Pedro Brito

Agenda paroissial



Le repas de soutien aura bien lieu **le vendredi 27 novembre 2020 à 19h00** mais les places seront limitées. Des informations plus précises paraîtront dans le Paroisse Infos du mois de novembre.

Reprises

Le Gospel paroissial « Happiness Gospel » reprend ses répétitions le mercredi 30 octobre 2020 à 19h00 dans la grande salle en Biolle.

Les études bibliques

Pour Monthey : jeudi 1er octobre 2020 dans la salle sous la Cure
Pour Champéry : vendredi 9 octobre 2020 au Temple de Champéry

Nouveau

Prière de Taizé : dimanche 11 octobre 2020 au Temple de Monthey à 19h00

Merci de consulter le site Internet et les panneaux d'affichage pour les prochaines rencontres.

Cultes octobre & novembre

Dimanche 04 octobre 2020 à 10h00, culte Mission «Sillon d'Espoir » à Monthey
Dimanche 11 octobre 2020 à 10h00, culte pour endeuillés à Monthey
Dimanche 18 octobre 2020 à 10h00, culte à Monthey
Dimanche 25 octobre 2020 à 10h00, culte à Monthey
Dimanche 01 novembre 2020 à 10h00, culte à Monthey
Dimanche 08 novembre 2020 à 10h00, culte à Monthey
Dimanche 15 novembre 2020 à 10h00, culte à Monthey

Dimanche 22 novembre 2020 à 10h00, culte JV à Monthey

Dimanche 29 novembre 2020 à 10h00, culte de l'Avent à Monthey

Merci de consulter le site Internet pour plus de renseignements concernant les activités de la Paroisse.

[Autres évènements](#)

Contacts

Présidente Sylvie Fracheboud: 079 771 89 42 dès 19h00,

sylvie.fracheboud@bluewin.ch

Pasteur Robert Zamaradi : 077 949 15 67, robert.zamaradi@erev.ch

Pasteur Pedro Brito : 076 206 97 41, pedro.brito@erev.ch

Diacre Mario Giacomino : 079 643 67 72, mario.giacomino@erev.ch

Diacre-stagiaire Gwendoline Noël-Reguin, 078 338 89 18,

gwendoline.noel@erev.ch

Secrétariat de la paroisse

Avenue de l'Europe 42

1870 Monthey

Tél. : 024 471 48 28

e-mail : monthey@erev.ch

<http://montheyerev.ch/>

© 2020 Paroisse protestante de Monthey et environs

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Paroisse protestante.

[Se désinscrire](#)

